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Trajetória profissional como TAE
Iniciei como Assistente de Alunos em outubro de 2005 no campus Rio Pomba, na

época CEFET-RP, sendo lotado na Coordenação Geral de Assistência Estudantil.

Em 2006 passei  a atuar na função de Chefe da Seção de Audiovisuais.

Em 2013 prestei novo concurso público para pedagogo tomando posse no campus

de São João del Rei do IF Sudeste MG. 

Em dezembro de 2013 fui convidado para a vaga de Pedagogo da Pró-reitoria de

Ensino, na Reitoria do nosso IF, onde atuei como Assessor Pedagógico da Proen.

Em 2017 retornei ao campus Rio Pomba do IF Sudeste MG, assumindo em 2018 a

Gerência de Apoio ao Ensino do Período Noturno onde estou atuando até o

momento.

O porquê da candidatura

Pedagogo

Psicanalista 

Neurolinguista

Músico e Compositor

Já atuei em 2012/2013 como membro do CONSU, tempo de muito aprendizado e que
possibilitou-me enxergar a importância desse órgão colegiado onde se configura a
instância máxima das decisões políticas no IF Sudestemg, decisões estas que
impactam profundamente na dinâmica de organização e trabalho nos campi. 

Minha atuação na Reitoria possibilitou-me obter uma visão sistêmica de todo o IF e,
atuando no CEPE, Comitê de Ensino e outras frentes, hoje me vejo bem mais
preparado para representar nosso campus Rio Pomba no CONSU no segmento TAE.
É no Conselho Superior que as decisões políticas são tomadas de forma coletiva e é
neste espaço que devemos estar presentes em defesa do nosso campus, de nossas
lutas e de nossos propósitos enquanto comunidade acadêmica.

Coloco-me, portanto, ao crivo da análise da cada colega de trabalho nesse processo
eleitoral com candidato à vaga de TAE no CONSU,


